

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI MANAJERIAL DAN SARAN

Berdasarkan pembahasan mengenai Pengaruh Kejelasan Anggaran, Pengendalian Akuntansi dan Sistem Pelaporan Terhadap Akuntabilitas Kinerja di Rumah Sakit Umum Pusat Nasional (RSUPN) Dr. Cipto Mangunkusumo, maka dapat diambil simpulan dan saran yang dapat berguna bagi pihak Rumah Sakit Umum Pusat Nasional (RSUPN) Dr. Cipto Mangunkusumomaupun semua pihak yang membutuhkan.

V.1.Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dikemukakan sebelumnya maka diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Secara parsial variabel Kejelasan Anggaran terdapat pengaruh yang signifikan terhadap Akuntabilitas Kinerja di mana t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} atau hipotesis penelitian H1 diterima, nilai *Standardized Coefficients Beta* menunjukkan kontribusi kejelasan anggaran terhadap akuntabilitas kinerja
2. Secara parsial variabel Pengendalian Akuntansi terdapat pengaruh yang signifikan terhadap Akuntabilitas Kinerja di mana t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} atau hipotesis penelitian H2 diterima, nilai *Standardized Coefficients Beta* menunjukkan kontribusi pengendalian akuntansi terhadap akuntabilitas kinerja.
3. Secara parsial variabel Sistem Pelaporan terdapat pengaruh yang signifikan terhadap akuntabilitas kinerja di mana t_{hitung} lebih besar dari t_{tabel} atau hipotesis penelitian H3 diterima, nilai *Standardized Coefficients Beta* menunjukkan kontribusi sistem pelaporan terhadap akuntabilitas kinerja.
4. Variabel Kejelasan Anggaran, Pengendalian Akuntansi dan Sistem Pelaporan terhadap Akuntabilitas Kinerja secara simultan menunjukkan pengaruh positif dan signifikan dimana F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} atau

hipotesis penelitian H4 diterima, nilai *R square* pada *tabel summary* menunjukkan kontribusi kejelasan anggaran, pengendalian akuntansi dan sistem pelaporan terhadap akuntabilitas kinerja sehingga dapat disimpulkan bahwa Kejelasan Anggaran, Pengendalian Akuntansi dan Sistem Pelaporan berpengaruh Terhadap Akuntabilitas Kinerja di Rumah Sakit Umum Pusat Nasional (RSUPN) Dr. Cipto Mangunkusumo.

V.2. Implikasi Manajerial

Berdasar uraian diatas, didapat pengaruh paling besar yang dominan mempengaruhi Akuntabilitas Kinerja adalah Kejelasan Anggaran oleh karena itu perlu menjadi perhatian bagi Direksi RSUP Nasional Dr. Cipto Mangunkusumo dalam hal proses perencanaan dan penyusunan anggaran. Ketepatan sasaran, program, dan kegiatan akan sangat berpengaruh kinerja unit kerja masing-masing

V.3. Saran

Berdasarkan simpulan yang telah diuraikan di muka, maka saran-saran yang dapat diberikan dari hasil penelitian ini adalah :

- 1) Bagi RSUP Nasional Dr. Cipto Mangunkusumo, proses perencanaan dan penyusunan anggaran merupakan proses yang paling menentukan apakah suatu anggaran dapat dilaksanakan, sehingga perlu dilakukan reviu mendalam dan berjenjang mengenai ketepatan sasaran, program dan kegiatan dalam setiap unit kerja.
- 2) Bagi dunia akademisi , hasil penelitian ini diharapkan dapat menjadi masukan dan, disarankan untuk meneliti variabel-variabel lain selain Kejelasan Anggaran, Pengendalian Akuntansi dan Sistem Pelaporan serta faktor-faktor lainnya yang mempengaruhi Akuntabilitas Kinerja.Selain itu disarankan pula menyusun instrumen penelitian yang lebih lengkap dan menambah jumlah sampel dalam penelitian.